
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 13/01/2025  /  N°_182__ 

 

 

Presenti: Agrosi’ L.,  Bassani L., Cini C., Dametti N.,  Morisco V., Panzone G., Pollastri P., Riccardi E. 

Assenti:   Biella I., Finiguerra P., Tricotti G., Verga E.,. 

 

                                                                    Ordine del giorno 

 

1. Gruppo fotografico 
2. Podisti per caso 
3. Dimissioni Dametti 
4. Falo` di S. Antonio 
5. Varie e eventuali 

 

Inizio ore 21,00 in Sede Proloco – Via Dei Mille - Cornaredo   

 

1. Gruppo fotografico 
E’ presente il responsabile del gruppo fotografico per ritirare le tessere Proloco (25) per l’anno 2025. 
Consegna anche alcune copie del nuovo calendario 2025 che il gruppo fotografico ha realizzato per i 
propri soci il cui titilo e’ “Mani”: si tratta di una raccolta di 12 fotografie in bianco e nero che mostrano  
mani operose di altrettanti negozianti e artigiani di Cornaredo scattate durante la loro attivita’. 

   

 
2. Podisti per caso 

E’ presente anche Giacomo Fragapane del gruppo “Podisti per caso” per  invitare la Proloco alla corsa 
podistica che siterra` il prossimo 30 marzo 2025. 
Il  CDA aderisce all’iniziativa proponendosi per gestire il posto ristoro in Piazza Liberta` che sara` 
posizionato a fianco della biblioteca. Alla corsi si prevedono tra i 1000 e 1500 iscritti e alla Proloco 
saranno forniti la maggior parte dei prodotti da distribuire ai corridori, in particolare saranno 
disponibili: Te` al limone, acqua, biscotti e fette biscottate, nutella e frutta. La Proloco fornira` i 
bicchieri di pastica e l’attrezzatura per il posto ristoro, e il personale per la gestione. Giacomo inviera` 
una mail con tutte le informazioni necessarie.  
 
 

3. Dimissioni Dametti 
Nella presenta al Presidente al CDA la lettera di dimissioni firmata e con la seguente scritta : “Penso 
sia arrivato il momento di staccarmi dalla Proloco” (lettera allegata). 
All’inaspettata lettera segue una discussione con numerose domande sulla motivazione delle 
dimissioni a cui Nella risponde dicendo di essere stanca e delusa dalle recenti decisioni della Proloco 
sui mercatini della domenica di cui lei era la sola responsabile. 
A fine discussione il Presidente afferma che delle dimissioni se ne parlera’  nella prossima riunione di 
lunedi` 20 gennaio. 
 
 

4. Falo` di Sant’Antonio 



 

Riccardi riferisce dell’incontro avuto con Don Danilo per il falo` di quest’anno che si terra` nel cortile 
dell’oratorio. All’incontro a cui ha partecipato anche il gruppo “Amici del cortile” e` stato stilato un 
primo programma della manifestazione che iniziera` alle 18 con la messa in oratorio, seguira` alle 
18:45 la benefizione degli animali e subito dopo il falo’. 
La Proloco si impegna ad acquistare i prodotti necessari per 10 litri di vin brule`, 10 litri di cioccolata, 
i panettoni e 300 bicchieri e 300 piatti e cucchiaini. Il vin brule` e la cioccolata saranno preparati, 
come ogni anno,  dalla cucina del Melograno. 
 

5. Varie ed eventuali 
Nulla da discutere 
 

L’incontro termina alle 22:50. La prossima riunione si terra` il 20 gennaio alle ore 21. 

 
 
Firmato  Il Presidente (L.Bassani)                                      Firmato  Il segretario (G.Panzone)    


